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gxcetgrulÍssrruo sENHoR pREstDENTE oa cÂuaRa or vEREADoRES DE BARREIRAS,

ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçÕes legais e regimentais,

vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovaÇão do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que Seja Feito o serviço de requalificação asfáltica ou tapa buracos, nas ruas,
Boa Vista, Tiradentes, Paulo Afonso, ProÍ. Otoni Rodrigues de Araújo, Bairro Santo

Antônio, Neste Município"
Câmara Mu nlcipa I de Barreira

Protocolo no .18
JUSTIFICATIVA Em_4_/_-cq_L+q ás ]o:SJ hor;,

K":'. ls- S(&rtê.

A referida solicitação e feita devido à necessidade de recuperação destas ruas Or" ,o, ,rr'rà.t'o
encontra-se em estado precário devido ao desgaste da pavimentação asfáltica, que já tem um

certo tempo sem manutenção e com o grande fluxo de movimento presente diariamente acaba

se deteriorando. Além disso fica nas proximidades de área comercial e é também utilizada

como via de passagem de transporte coletivo, escolares, ciclistas, estudantes e pedestres em

geral. Outro motivo deste pedido de melhorar a infraestrutura, e contribuir para o
desenvolvimento econômico e social do local, que possui uma área comercial de grande

importância econômica.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a falta deste

serviço.

Sala das sessÕes, 11 de Abril de 2024.

BEZERRA SOBRINHO

icisâ
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CNPJ: 16.25 6.893/0001 -70

EXCETENTíSSIMO SENHOR PRESIDENTE ON CÂTUARI OE VEREADORES DE BARREIRAS'

ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco BezewaSobrinho, no uso de suas atribuições legais e regimentais,

vemrequereraV.Ex.que,apósdeliberaçãoeaprovaçãodoplenário'sejaencaminhadaa
Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

,,Que Seja Feito o serviço de requalificação asfáltica ou tapa buracos, nas ruas João

pessoa, ltapetinga, Novó Horizonie, Paraná, Recife, Rio Branco, Rio de janeiro, Sáo João

Batista e vitoria , no Bairro santo Antônio, -"Jl1y,xsLipri.:,, 
Barreiras

Protocolo,no-i!6;;r,
En-j4.1!!)3'o'-

JUSTIFICATIVA 
-_P\,',Tf.i;iãi6-

A referida solicitação é feita devido à necessidade de recuperação destas ruas que por

sua vez encontra-se em estado precário devido ao desgaste da pavimentação asfáltica,

que já tem um certo tempo sem manutenção e com o grande fluxo de movimento

presente diariamente acaba se deteriorando. Além disso fica nas proximidades de área

comercial e é também uülizada como via de passagem de transporte coleüvo, escolares,

ciclistas, estudantes e pedestres em geral. Outro moüvo deste pedido de melhorar a

infraestrutura, é contribuir para o desenvolvimento econômico e social do local, que

possui uma área comercial de grande importância econômica'

solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a falta

deste serviço

Sala das sessôes, 11 de Abril de 2024.
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ExcELENTíssrMo sENHoR r-rt'?:TIr:::Hif DE vEREADoRES DE BARRETRAS'

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuições legais e regimentais,

vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

,,Que Seja Feito o serviço de requalificação asfáltica ou tapa buracos, nas ruas

Belém, óhicago, Paris, Roma, Av. Barão Rio Branco, Porto Velho' no Bairro Santo

Antônio, Neste Município" 
Câmara Municipai íe Barrerras

JUSTIFICATIVA Protocolo no 38J ,

em-& l-S!-l-!-!-,i^s --..[:-{horas
-. --":':-:: ( r'r')

A referida solicitação é feita devido à necessidade de recuperação destas ruas que por sua

vez encontra-se em estado precário devido ao desgaste da pavimentação asfálüca, que já tem

um certo tempo sem manutenção e com o grande fluxo de movimento presente diariamente

acaba se deteriorando. Além disso fica nas proximidades de área comercial e é tambem

utilizada como via de passagem de transporte coletivo, escolares, ciclistas, estudantes e

pedestres em geral. Outro moüvo deste pedido de melhorar a infraestrutura, é contribuir para

o desenvolvimento econômico e social do local, que possui uma área comercial de grande

importância econômica. solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo

sofremos com a falta deste serviço

Sala das sessões 11 de Abril de 2024
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